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本报济宁1月16日讯(记者
于伟) 15日上午，济宁高新区党
工委副书记、管委会副主任刘章
箭主持召开了济宁高新区2018年
第1次党政联席会。会议研究了
2018年工作要点，调度了区属国
有公司改革、“一区十园”工作进
展、全区村和城市社区“两委”换
届选举等工作进展情况。

会议上，首先听取了《济宁高
新区2018年工作要点(征求意见
稿)》。会议指出，提前部署、科学
谋划好2018年工作要点，明确各
个阶段、各个环节的重点任务，对
统一全区思想，引导、指导全区工
作具有重要意义。会议要求，工作
要点的制定，要结合高新区发展
特征，突出重点、亮点，彰显高新
区发展特色及定位；要在广泛征
求意见、建议的基础上，尽快形成
方案；要提高政治站位，紧盯任务
目标，各级各部门要以实际行动
抓落实、见成效，坚决扛起抓落实
的责任，确保新一年工作实现良
好开局。

会议调度了区属国有公司改
革进展情况，对区属国有公司改
革以来开展的工作、取得的成效

给予了充分肯定。会议指出，区属
国有公司改革、成立济宁高新控
股集团以来，有效地整合了全区
资源、发挥了国有资产优势、推进
了国有资本高效运营，对区属国
有企业改革实施方案、正在实施
的规章制度及提出的2018年发展
目标表示赞同。会议要求，按照党
工委、管委会部署要求，济宁高新
控股集团要按照改革方案和任务
目标，抓好统筹工作，落实责任，
扎实做好各项工作的推进；要与
相关部门主动对接，大力、全力配
合、支持好全区重点项目、专业园
区推进工作，发挥好对园区建设
的支撑作用；要狠抓党风廉政建
设，确保依法依规经营管理，做大
做强区属国有企业。

会议调度了“一区十园”工作
进展情况。会议指出，“一区十园”
是作为全区产业发展、项目建设
的重要载体，各级各部门要以更
加强烈的事业心和责任感积极作
为、踏实肯干，确保“一区十园”的
实体化运作。会议要求，结合各自
发展特色，各园区要尽快形成产
业规划，明确发展方向及定位，制
定好2018年工作要点、亮点；要积

极筹备全区半年观摩活动，接受
全区对园区发展成果的检阅；要
科学制定考核办法，将“一区十
园”发展目标任务分解落实，纳入
考核；要强化督查、抓落实，实实
在在开展工作，取得实实在在的
成效，对不作为、慢作为进行问
责。

会议调度了全区村和城市社
区“两委”换届选举工作进展情
况。会议强调，“两委”换届工作要
做到统筹安排，严格按照程序步
骤，扎实推进换届工作按照时间
节点，保质保量地平稳有序进行；
要严格把好关，选出能办事、办实
事的村干部；要发挥好领导包保
制度，包保领导要下沉一线，到社
区、村实地督导“两委”换届工作，
确保全区“两委”换届选举工作扎
实有序推进。

会议还研究了开展第四次全
国经济普查工作、《济宁高新区加
强作风效能建设积分警示管理办
法(暂行)》及建立高新区关爱职
工机制等工作。

党工委、管委会班子成员；调
研员；副调研员及相关部门、单位
主要负责人参加会议。
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专注产品开发，山推推土机实现历史性突破

国国内内售售近近22990000台台，，市市场场占占有有超超七七成成
02 要闻

村“两委”换届选举
黄屯街道率先完成

04 家园

聚焦五大任务
高新控股绘就发展蓝图

03 新城
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新新城城新新貌貌

宜宜居居宜宜业业
8条“家门口”的断头

路已打通，居民出行更加
畅通；乡村厕改工程全面
铺开施工，18000户农村家
庭用上了冲水马桶，美丽
乡村建设进程提速；蓼河
三期景观绿化有序进行，
康体设施、园林景观等公
用设施日益完善……过去
的一年，济宁高新区步入
了产城融合的“快车道”，
宜居宜业东部新城容貌尽
显，提速东进的发展步伐
更加坚实。图为群英路跨
蓼河桥于去年建成通车。

本报记者 李亚腾
通讯员 臧盛博 摄
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